

Monsieur le Président de la République, Monsieur le Premier Ministre,

L'avenir des 8 000 campings français, de leurs dizaines de milliers de salariés, de leurs centaines de milliers de partenaires et de sous-traitants, des nombreux territoires dont ils irriguent l'économie, partout dans l'hexagone, dépend désormais de l'annonce d'une date de réouverture des campings!

Les Français ont montré leur capacité à respecter les règles sanitaires qu'implique cette situation inédite, en prenant leurs responsabilités. Ils en ont bien compris les enjeux pour eux et leurs proches, pour le pays et son économie.

Les pays européens sont tous entrés en phase de déconfinement pour donner de l'air à leurs citoyens et à leurs entreprises. La France, l'ère destination touristique mondiale se doit de prendre des décisions pour garder son rang.

Nous, acteurs majeurs du tourisme et des territoires, premiers hébergeurs touristiques de France, pouvons jouer un rôle clé dans cette période :

- Nos campings proposent des séjours en plein air en offrant des hébergements et des emplacements individuels et indépendants, espacés les uns des autres. Les lieux ne sont, ni fermés, ni confinés (pas d'ascenseurs, ni de couloirs...).
- Nos campings se sont mobilisés pour développer des procédures offrant un haut niveau de sécurité sanitaire à nos clients comme à nos salariés.
- Nos campings, plébiscités par les Français, accueillent toutes les classes sociales et permettent à chacun, quels que soient ses moyens, de changer d'air et de se déconnecter de son quotidien.

Chacun de nos clients amène à la vie locale les ressources dont les territoires ont besoin. Sans hébergement, c'est toute la chaîne du tourisme local qui s'arrête.

Depuis le mois de mars, l'État s'est mobilisé aux côtés des professionnels de tous bords et en particulier de ceux du tourisme – parmi les plus durement frappés – pour mettre en place les mécanismes permettant de sauvegarder les emplois et la trésorerie de nos établissements.

Les Français attendent une date pour programmer avec leur famille, quelques jours de vacances et de nouveau se tourner vers l'avenir. Cela ne peut se faire du jour au lendemain.

Les professionnels ont besoin d'une période test, afin de pouvoir mettre en application, au plus vite, ces mesures de santé publique.

Monsieur le Président, Monsieur le Premier Ministre, en annonçant une date de réouverture pour le 2 juin, vous nous permettrez de nous organiser et de vous aider à relancer l'économie du pays.

Vous donnerez de l'espoir et de la perspective à des milliers d'entrepreneurs, à des centaines de milliers d'employés saisonniers et aux millions de Français qui attendent cette date pour programmer leurs vacances¹.

Nicolas Dayot

Président de la Fédération nationale de l'hôtellerie de plein air



En 2019, plus de 25 millions de séjours de Français ont été enregistrés dans nos campings (INSEE).